



島々の話題 ISLANDS' TOPICS

9/1

《魚島》

第3回高井神

ようこそ祭り

9月1日、魚島地区高井神公民館において、「第3回高井神ようこそ祭り」が開催され、地元住民や町内外の約100人が手品や歌謡ショーを楽しみました。

今回は女性マジシャンのアリスさんと歌手の美土里りんごさんが出演し、アリスさんの華麗な手品と美土里さんの熱唱に拍手喝采！
また、アリスさんから初心者向け手品の手ほどきがあったり、同日、自治会に「高井神親善大使」を委嘱された美土里さんが「上島音頭」を参加者と一緒に歌うなど会場は大いに盛り上がり、賑やかな一日となりました。



9/1~4

《弓削》

「弓削島の古民家の可能性を活かした島の未来を考える」

島の環境資産を活かす提案と実験

活かす提案と実験

9月1日から4日までの間、弓削地区において「弓削島の古民家の可能性を活かした島の未来を考える」島の環境資産を活かす提案と実験」と題したワークショップが行われました。

これは、しまの大学主催、弓削古民家調査プロジェクトの協力により行われたもので、9月2日には下弓削の田坂邸の調査を行い、翌3日には田坂邸にて「田坂邸利用提案実証実験と意見交換会」が開催されました。



弓削高等学校・弓削中学校・弓削・生名・岩城・魚島地区 運動会

9月9日弓削高等学校、15日魚島地区、16日弓削中学校、岩城地区、23日弓削地区、生名地区において、それぞれ秋季大運動会が開催されました。白熱した様々な演技や楽しい競技を披露し、楽しい一日を過ごしていました。



岩城地区



弓削高等学校



弓削地区



弓削中学校



生名地区



魚島地区

町内各地区 敬老会

町内の高齢者（数え75歳以上）の皆様の健康と長寿をお祝いする平成24年度敬老会が各地区において開催されました。弓削地区207人、生名地区228人、岩城地区235人、魚島地区41人の総勢711人（対象者1,665人）が参加しました。式典では、数え100歳以上の方5人（対象者12人）と数え88歳の米寿の方28人（対象者61人）へのお祝状や記念品の贈呈が行われました。続いて行われた祝宴では、各会場で文化協会や婦人会等による歌や踊りに加え、演芸が開催され、食事をしながらの和やかな雰囲気の中、楽しいひと時を過ごされていました。

どうか、いつまでも健康でありますことを祈念いたします。



9月25日 魚島地区



9月17日 弓削地区



9月29日 岩城地区



9月17日 生名地区

10/4
《生名》

海光園・生名保育所合同運動会

10月4日、海光園において生名保育所との合同運動会が開催されました。

当日は晴天に恵まれ、海光園芝生広場で運動会を実施することができました。園児の可愛らしい姿に観覧の方々から笑みがこぼれていました。毎年恒例の海光園入所者と園児による玉入れは大いに盛り上がりしました。

園児とふれあうことで楽しい時間を過ごすことができました。



9/11
《生名》

平成24年度 海光園敬老会

9月11日、海光園において入所者の皆様の健康と長寿をお祝いする敬老会が開催されました。式典では、100歳の方2名にお祝いの表彰状と記念品、米寿の方3名と75歳以上の方58名に記念品の贈呈が行われました。続いて、上島町文化協会生名支部新舞踊部より踊りが披露されました。舞踊は毎年行われており、入所者の方の楽しみにもなっています。参加者すべての方が楽しく観覧されていました。皆様の健康と長寿にお祝い申し上げます、これからも健康でありますことをお祈りいたします。



9/21
《弓削》

弓削商船高等 専門学校 卒業式・修了式

9月21日、弓削商船高等専門学校において、平成24年度商船学科卒業式及び専攻科（海上輸送システム工学専攻）修了式が行われました。純白の制服に身を包んだ商船学科卒業生39名と専攻科修了生5名が卒業証書及び修了証書を授与され、恒例の「ごきげんよう！」の声とともに制帽を投げ上げ、学生生活を過ごした学び舎から旅立ちました。



9/30

《岩城》

第51回いわき 球技大会

9月30日、岩城総合運動場体育館において、上島町体育協会岩城支部主催による第51回いわき球技大会が行われました。



この大会は、地域のコミュニケーションと健康増進を目的に地区対抗で毎年行われ、今年で51回目を迎えました。台風17号の接近の中、中止の恐れもありましたが、影響も少なく、無事屋内競技の男女のレクリエーションバレーボールを行うことができました。他の屋外競技が中止になったため、飛び入り参加や応援者も増え、会場では大騒ぎとなりました。

大会終了後には、地区反省会も行われたところもあり、スポーツの秋にふさわしい1日となりました。

10/3

代表監査委員・ 金本鎮雄氏 町村監査功労者 表彰受賞

10月3日、メルパルクホール東京で開催された第22回町村監査委員全国研修会の冒頭、平成24年度町村監査功労者表彰式が行われ、本町代表監査委員 金本鎮雄氏（岩城地区）が受賞され、当日席上で被表彰者を代表して、謝辞を述べられました。これは、金本氏が合併前の旧岩城村時代から代表監査委員に就任されて以来、上島町発足後も引き続き定期監査をはじめとする各監査に尽力され、町の発展に貢献されたことが認められたものです。おめでとうございます。



謝辞を述べる金本鎮雄氏

10/2・3

今治越智中学校 新人体育大会優勝

10月2日、3日、今治市の宮窪石文化公園野球場において、今治越智中学校新人体育大会が開催され、軟式野球においては、伯方・岩城中学校が見事優勝し、11月10日から大洲市と八幡浜市で開催される愛媛県新人体育大会への出場権を獲得しました。

伯方・岩城中学校は1回戦を近見中学校と対戦して7対1、準決勝を上浦・大三島中学校と対戦して3対1で勝利し、決勝戦へ進みました。

決勝戦は、菊間中学校と息詰まる投手戦となり、5回まで両チーム得点なし。しかし6回表の満塁のチャンスで、ライト前にタイムリーヒットを打って先制、その後も7回表に2点追加し、3対0で菊間中学校を下し、優勝しました。

離島甲子園後も岩城中学校野球部は、少人数ですが元気に活動しています！今後もあたたかいご声援よろしくお願ひします。



お詫びと訂正

10月号の広報において次のとおり誤りがありましたので、お詫びして訂正します。

■P21 戸籍だより8月分 出生 誤 井出 遥月 ⇒ 正 井手 遥月